

**PENGARUH PERILAKU KONFORMITAS TEMAN  
SEBAYA TERHADAP HASIL BELAJAR SISWA KELAS  
VIII MTs BANDAR ALIM JUNGPASIR WEDUNG DEMAK**



**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi  
Salah Satu Syarat Penyelesaian Tugas Akhir  
Dalam Bidang Tadris IPS**

**Oleh:**

**Muhammad Faizul Aufa**

**NIM : 1910910053**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI TADRIS IPS  
2024**

**PERSETUJUAN PEMBIMBING**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : MUHAMMAD FAIZUL AUFA  
NIM : 1910910053  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Tadris IPS  
Judul : Pengaruh Perilaku Konformitas Teman Sebaya Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas VIII MTs Bandar Alim Jungpasir Wedung Demak

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 12 September 2023 sampai dengan 21 November 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 22 November 2023



Dr. Rofiq Faudy Akbar, M.Pd.  
NIP. 198005102011011006





**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
 FAKULTAS TARBİYAH**

Jalan CongeNgebalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613  
 Email: <https://tarbiyah.iainkudus.ac.id/> Website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

**Nama/NIM : Muhammad Faizul Aufa/1910910053**

**Fakultas/Prodi : Tarbiyah/Tadris IPS**

**Judul : Pengaruh Perilaku Konformitas Teman Sebay Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas VIII MTs Banda Alim Jungpasir Wedung Demak**

Telah diujikan pada **02 Januari 2024** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Fifi Nofiaturrahmah, M.Pd.I.</u> NIP: 198602262015032007 Ketua Penguji I	08 / 01 2024	<i>Fifi</i>
<u>Noor Fatmawati, M.Pd.</u> NIP: 199312302019032018 Ketua Penguji II	08 / 01 2024	<i>Noor</i>
<u>Dwiyani Anjar Martitik, M.Sc.</u> NIP: 199603182022032008 Sekretaris/ Penguji III	09 / 01 2024	<i>a.</i>
<u>Dr. Rofiq Faudy Akbar, M.Pd.</u> NIP: 198005102011011006 Dosen Pembimbing	09 / 01 2024	<i>Rofiq</i>
<u>Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag, M.Si.</u> NIP : 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	10 / 01 2024	-



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Muhammad Faizul Aufa, NIM. 1910910053** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini. Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 28 November 2023

Yang Menyatakan



Muhammad Faizul Aufa

**NIM. 1910910053**

## MOTTO

“إِنَّ اللَّهَ لَا يُغَيِّرُ مَا بِقَوْمٍ حَتَّىٰ يُغَيِّرُوا مَا بِأَنفُسِهِمْ ۗ (الرعد 13 : 11)”

“Sesungguhnya Allah tidak akan mengubah keadaan suatu kaum sebelum mereka mengubah keadaan diri mereka sendiri”.

(QS Ar-Ra'd 13 : 11)

“خَيْرُ النَّاسِ أَنْفَعُهُمْ لِلنَّاسِ (رواه جابر)”

“Sebaik-baik manusia adalah yang paling bermanfaat bagi manusia”



## PERSEMBAHAN

Syukur Alhamdulillah sampai saat ini masih diberi kesempatan untuk dapat menyelesaikan Skripsi ini. Dengan karunia-Nya hamba yang dloif ini dapat melangkah sampai titik saat ini. Aku persembahkan karya kecilku ini dengan segala kerendahan hati teruntuk

1. Kedua Orang Tuaku Bapak Sa'dun dan Ibu Nur Saidah yang telah mengorbankan segala sesuatu demi keberhasilan putranya ini, serta telah membimbing setiap langkah yang dicapai putranya sampai saat ini.
2. Segenap keluargaku terkhusus kakakku Saudari Nila Munihatul Ilmiah beserta suami Saudara Abdulloh Ghofar dan kedua adikku tercinta Ananda Muhammad Najib Musthofa dan Hani' Zahiyah Khuluqi dalam mensupport karir pendidikan saya.
3. Pengasuh Pondok Pesantren Tahfidz Al-Ghurobaa' Abah Mustamir Abdul Mu'in yang selalu mengajarkan keistiqomahan dalam menjalani sesuatu dan selalu membimbingku dalam mengarungi samudra ilmu keagamaan.
4. Segenap teman-teman Pondok Pesantren Tahfidz Al-Ghurobaa' yang dalam perjalanannya telah memberikan berbagai cerita dan pengalaman yang berharga bagi kehidupanku kelak nanti serta telah menemani langkah-langkahku baik suka maupun duka.
5. Teruntuk teman-teman PPL MTs NU Darul Anwar Ceranggang yang terus menginspirasi untuk dapat menyelesaikan tugas akhir ini
6. Berbagai pihak yang telah saya repotkan dalam penyelesaian tugas akhir ini
7. Teman seperjuangan Tadris IPS kelas B angkatan 19

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S {/s	ض	D{/d}	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad{a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ		Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah

## KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT Tuhan seluruh alam yang telah melimpahkan karunia, taufiq serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini dengan sungguh-sungguh. Sholawat serta salam tercurahkan kepada baginda agung Nabi Muhammad SAW yang mengubah zaman jahiliyyah menuju zaman islamiyah yang rahmah dan semoga kelak kita mendapat Syafaatnya di hari kiamat nanti, Amiin.

Skripsi yang telah diselesaikan oleh penulis ini berjudul “Pengaruh Perilaku Konformitas Teman Sebaya terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas VIII MTs Bandar Alim Jungpasir Wedung Demak” sebagai syarat penyelesaian tugas akhir untuk memperoleh gelar sarjana strata satu (S1) Program Studi Tadris IPS pada Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan-bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, peneliti ingin mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.Si, selaku rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan arahan tentang penulisan skripsi ini. Sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S. Ag., M.Si, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan arahan tentang skripsi ini.
3. Dr. Rofiq Faudy Akbar, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing yang telah membimbing, meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. Kepala Program Studi Tadris IPS Bapak Ahmad Fatah, S.Pd.I., M.S.I., yang telah memberikan arahan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
5. Kepala perpustakaan Dr. H. Nur Said, S.Ag., M.Ag., yang telah memberikan ruang kepada penulis dalam mencari sumber referensi sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
6. Para dosen di IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik.
7. Kepala Sekolah beserta Guru dan Siswa di MTs Bandar Alim Jungpasir Wedung Demak yang telah memberikan izin dan membantu penulis dalam melakukan penelitian Skripsi ini.
8. Berbagai pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu atas segala jasa, jerih payah dan do’a yang telah diberikan.



Kudus, 28 November 2023

Penulis



Muhammad Faizul Aufa

**NIM. 1910910053**

